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豊田小学校だより
令和２年１０月５日 第１０号

【修学旅行に行ってきました】

９月３０日（水）～１０月１日（木）の２日間、６年生が、仙台・松島

方面に修学旅行に行ってきました。今年度は、コロナの影響で見学受入れ

をしていない施設もあり、行き先がだいぶ変わりました。また、班別学習も

行わず全員が一緒の行動をとりました。

行動に制限がある見学ではありましたが、”学ぶ”ことについては今まで 学校のホームペ

と変わりがありません。子どもたちは目的をしっかり意識して学習していま ージの QR コー
した。史跡、博物館、東日本大震災被災地、科学館等の見学の後、班代表の ドです。ご活用

人たちが感想発表をしましたが、 ください。

一人一人のコメントがしっかりし

ていて感心しました。また、あい

さつもしっかりできて気持ち良か

ったです。ホテルではスリッパを

そろえて脱ぐ人や乱れているのを

黙ってそろえなおす人もいて、大

変礼儀正しい６年生の姿が見られ

ました。学習面ばかりではなく様

々な面で実り多い修学旅行になりました。

【飯豊少年自然の家で宿泊学習をしてきました】

１６日（水）～１７日（木）に５年生が飯豊少年自然の家に行き宿泊学習をしてきました。

『挑戦・絆・協力・自然！～できることを増やして活躍できる５年生になろう～』をテーマに

２日間過ごしてきました。フィールドアスレチック、追跡ハイキング、キャンプファイヤー、

火起こし、野外炊飯など盛りだくさんのプログラムを予定通りすべて体験してきました。自分

でできることが少し増え、一回り大きくなって帰ってきた５年生でした。

地区の方の強い

要望があり、地

区での回覧を再

開します。町内

長さん、よろし

くお願い致しま

す。
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【やまがたサンデー５の取材を受けました】 １０月４日（日）放送

山形県健康づくり推進課で取り組んでいる減塩活動の一環として、長井市の給食での取り組

みが紹介されました。共同調理場の山口薫栄養教諭が、減塩の必要性や給食のメニュー、調理

の仕方の工夫等について授業をしている様子を取材していました。その後、給食の配膳や食べ

る様子を撮影し、最後に数名インタビューを受けました。それぞれ、はきはきとしっかり自分

の意見を述べており、大変立派だと誉めていただきました。ご家庭での味付けについてもぜひ

減塩を意識してください。

山口栄養教諭の授業 インタビューを受ける児童 山本浩一アナ

【白バイが学校にきました】

９月１５日（火）の朝、交通安全指導の一環として、山形県

警察本部の白バイ隊員が学校に来ました。昇降口付近にバイク

を止め、児童一人一人に声をかけていただきました。子ども達

は白バイを間近に見てびっくりしていました。

一通り登校が終了したところで、特別に白バイに乗せてもら

った児童もいました。大変貴重な体験ができてよかったと思い

ます。

【白川沿いをランニングしました】 ～６年体育

運動会が終わり、高学年は持久走の取り組みを始めました。

１７日（木）には６年生が体育で持久走の練習をしましたが、

走ることの楽しさを味わうことと変化を与えて気分を変える

ために、全員で白川沿いに出ていきました。１回目は国道の

下まで一緒に走り、２回目はそれぞれの力に合わせて距離を

変えて走りました。最上川ビューポイントの先まで行ってき

たつわもの達もいたようです。持久走記録会も楽しみです。

【こんなこともできるようになりました】～１年体育

入学してから半年がたち、１年生の子どもたちはかなり成長してきています。運動面では、

体育の時間はもちろん、休み時間なども遊具を使って遊ぶ姿が見られ、できることがたくさん

増えています。１８日の体育の様子からそのいくつかを紹介します。

勢いよく跳ぶタイヤ跳び 雲梯もすいすい 逆上がりに挑戦


